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第 80回(平成 30年度第 2回) 経営協議会議事録 

 

日 時  平成 30年 10月 18日(木) 10:00～11:30 

場 所  本部棟大会議室 

出席者  奥田学長，井上理事・副学長，門屋理事，倉園副学長，山岸副学長・事務

局長，内田委員，栗原委員，髙井委員，藤原委員，渡邉委員 

欠席者  大社委員，米沢委員 

陪席者  福島副学長，山本監事，江本監事 

 

  議事に先立ち，議長から 9 月 6 日（木）に発生した平成 30 年北海道胆振東部地震に

ついて報告があった。 

 

議  題 

〔審 議〕 

１）就業規則等の一部改正について 

議長から発議のあと，事務局長から資料 1に基づき，就業規則等の一部改正について

説明があった。 

審議の結果，原案どおり承認された。 

 

２）大空団地職員宿舎の売却について 

  議長から発議のあと，事務局長から資料 2に基づき，大空団地職員宿舎の売却につ

いて説明があった。 

  審議の結果，原案どおり承認された。 

 

〔報 告〕 

１）経営改革の進捗状況について 

議長から資料 3に基づき，経営改革の進捗状況について報告があった。 

 

２）人事院勧告の概要について 

事務局長から資料 4に基づき，人事院勧告の概要について報告があった。 

 

３）平成 29事業年度財務諸表の承認について 

  事務局長から資料 5に基づき，平成 29事業年度財務諸表の承認について報告があっ

た。 

 

４）平成 29年度財務分析について 

事務局長から資料 6に基づき，平成 29年度財務分析について報告があった。 

委員から，学生のポートフォリオを記録し，教員もそれを元に教育内容を振り返る等

により，教育的効果が評価可能なデータを得ることができれば，教育経費への投資が効

果を上げていることを示せる旨の発言があった。 
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５）平成 31年度概算要求について 

事務局長から資料 7に基づき，平成 31年度概算要求について報告があった。 

 

６）帯広畜産大学収入支出改革アクションプランについて 

  事務局長から資料 8に基づき，帯広畜産大学収入支出改革アクションプランについ

て報告があった。委員から寄せられた意見は以下のとおり。 

・人件費削減について，過剰になると優秀な人材が集まらなくなる一因となるので，

適度な範囲で実施するべきである。 

・増収のための方策は積極的に行うのがよい。 

・大学での研究内容を学外に効果的に発信するには，地域・企業連携を推進していく

部署に適切な人員を配置するべきである。 

 

７）平成 30年 6月～9 月の帯広畜産大学の主な活動状況について 

  事務局長から資料 9に基づき，平成 30年 6月～9月の帯広畜産大学の主な活動状況

について報告があった。 

 

議長から，次回第 81 回（平成 30 年度第 3 回）経営協議会は，来年 1 月 17 日(木)10

時から開催する予定である旨発言があった。                    

以 上 


